

# *Le Costa Rica et l'Équateur rejetent le blocus américain et font preuve de solidarité envers Cuba*

---

La Havane, 20 juillet (RHC) A l'heure où le blocus économique, commercial et f



Au Costa Rica, des filières d'organisations internationales ont appelé ce dima  
"Aujourd'hui, Cuba à nouveau devant la scène médiatique, est confrontée à l'ag  
Ils affirment qu'aujourd'hui Cuba, avec le Nicaragua et le Venezuela, est à no

Pour leur part, les représentants de divers groupes sociaux et politiques de l'Équateur ont eu lieu au siège de l'Ambassade de Cuba dans la capitale. Les manifestations de soutien ont eu lieu au siège de l'Ambassade de Cuba dans la capitale. Depuis le siège du Parti Communiste de l'Équateur, Eduardo Vázquez a envoyé, par un communiqué, un message de soutien à Cuba. Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264407-le-costa-rica-et-lequateur-rejettent-le-blocus-america-in-et-font-preuve-de-solidarite-envers-cuba>



**Radio Habana Cuba**